

**LANZ**  
*Bulldog*



*Träger  
des Fortschritts*

# LANZ Bulldog

Christoph Bendfeldt

Neustadt i. Holstein  
vor dem Kremper Tor 20

30. Januar 1950

In meinem Betrieb von 60 ha läuft ein LANSZ-Bulldog aus dem Jahre 1928.

Von 1928 bis 1948 hat die Maschine jährlich 1500 Stunden gelaufen und somit 30.000 Betriebsstunden bis zum ersten Ausschleifen 1948 mit dem ersten Kolben gearbeitet. Nach dem Ausschleifen läuft der Bulldog wie am ersten Tage und ich denke trotz aller Angebote nicht daran, ihn zu verkaufen.

Auf Grund meiner Erfahrungen würde ich mir nur wieder einen LANSZ-Bulldog kaufen.

Hochachtungsvoll  
gez. Chr. Bendfeldt

## unverwüßlich

Heinrich Stiewe

Wellentrup, den 21. November 1949

Im Jahre 1941 habe ich von Ihnen einen LANSZ-Allzweck-Bulldog bezogen. Mit den Leistungen auf dem Acker wie auch auf der Strasse bin ich sehr zufrieden. Der grosse Durchmesser der Hinterräder wirkt sich bei der Arbeit auf dem Acker durch bessere Verteilung des Bodendrucks und durch Verminderung des Bodenschlupfes aus. Ich habe auch bei ungünstiger Witterung im Herbst ohne Greiferketten auskommen können. Die grosse Bodenfreiheit begünstigt die Arbeit in Hackfruchtkulturen.

Der Schlepper erreicht die im Prospekt angegebenen Leistungen auf dem Acker und im Strassenzug. Seine Anspruchslosigkeit und Robustheit und die geringen Reparaturkosten, gute Pflege und Behandlung vorausgesetzt, lassen den Schlepper für die Landwirtschaft besonders geeignet erscheinen.

Mit hochachtungsvollem Gruss!  
gez. Heinrich Stiewe